

三岳小だより

【スローガン】 やさしく かしこく
たくましく みんなで助け合う
【合い言葉】 本気でがんばる

令和2年度 三岳小学校
第9号 9月18日
文責 館山 恒一

運動会へ着々と準備 ~テーマ、パネル、結団式、練習~

9月27日(日)開催の運動会、今年はコロナ対策で、種目、参観者を限定しての午前中開催のみの特別な会となりました。しかし、その中でも子どもたちにとって1年に1度の運動会です。特に6年生にとって、リーダーとしての存在を示し、大きく成長できる行事もあります。テーマも「本気、元気、やる気、全力で頑張る運動会」に決まりました。運動会当日までの過程は、できるだけ今まで通りで、テーマ、パネル、結団式、練習等を進めていきたいと考えています。そして赤団・白団でまとまる良さ、一所懸命に競技・表現する楽しさを体験してもらいたいと考えています。



児童集会でテーマ発表

結団式

新トイレ完成 ~洋式、自動洗浄、ウォシュレット、オート照明~

6月下旬からのトイレ工事も終わり、9月8日から子どもたちは新しいトイレを使っています。このトイレの特徴は、「洋式、ウォシュレット機能、オート照明」です。場所は今まで通りですが、トイレに近づくと部屋の照明が点灯し、便座はウォシュレット機能付きの洋式で児童洗浄します。山鹿市内一斉の改修（新設校を除く）となりますが、平小城小と同時に一番に完成し利用できるようになりました。便座の数は今までより減りましたが、この数は使用人数基準に合わせてあるそうです。山鹿市に感謝し、大切に使っていきたいと思います。



明るい手洗い場

トイレ内の便器

運動場整備 ～大雨被害からの改修～

7月の大雨被害により、運動場の砂が削り取られ、さらにその上に山からの土がかぶさり、水はけの悪い状態が続きました。そこで、山鹿市にお願いし、砂を入れてもらうことになりました。砂は粒が細かい運動場用のもので質がよいものです。水はけが良くなかったかは、今後の降雨後の回復状況を見て判断するところですが、大量の砂を入れ重機できれいに整地してくださいましたことに感謝です。何とか運動会前に改修でき、子どもたちの意欲も高まります。



重機での作業

3分間走を始めています

コロナ対策で1学期の3分間走は、見送っていましたが、2学期開始早々から「3分間走」を始めました。2学期は運動するには絶好の季節です、今後も密にならないように学年毎にスタート地点とコースを分け、自分のペースで走り続けることをねらっています。体力向上に向け前進です。



週2回の3分間走

運動会 お待ちしています

お願ひし、感染防止には十分注意していきます。当日の参観をお待ちしています。

子どもたちは、学年毎の競技・表現練習、応援練習等、朝から放課後まで与えられた時間の中で練習をしています。当日は、マスク着用、検温、手指消毒等を



応援練習